

市長随想



狭山市長 仲川 幸成
似顔絵・池原昭治氏

植されたのが、始まりだといわれています。また、狭山茶は茶の産地としては北限といわれ、年2回の摘採のあと、夏から秋にかけて伸びた枝は十分に栄養分を蓄えており、茶樹

例年に比べ、春の便りが遅かった今年ですが、新茶の旬味の最もよい時期を迎え、いつもどおり活気ある狭山の季節が廻ってまいりました。この時期、市内の茶工場周辺では、茶の若芽を蒸したときに漂う新鮮な香りが、

狭山におけるお茶の栽培の歴史は古く、鎌倉時代に京都の高僧・明恵上人によって河越の地に栽

すがすがしさを感ぜてくれます。

から元気よく伸びた芽重のある新芽を摘採します。そして、仕上げ加工にも狭山独自の技術「狭山火入れ」が、なお一層、味を引き立てています。蒸しがよいために葉の組織が崩れ、見た目にも粉が多いように感じますが、これが味の根源で、「味の狭山茶」として全国的に有名

何といたってもお茶の生命線は、味と香りにあります。狭山茶は味が持ち前ですが、この時季いつものお茶より一ランク上げて、ミル芽（若い芽）の新茶をお求めいただいて狭山の香りも楽しんでみてはいかがでしょうか。最近では、ペットボトルのお茶が、その手軽さから好評ですが、本物のお茶の味は、急須を使って飲む狭山茶が一番だと私は思っています。

となつています。

市長の主な動き

- 4/1... 辞令交付式、新規採用職員研修市長講話
- 4/5... 定例庁議、狭山シニア・コミュニティ・カレッジ入学式
- 4/6... 春の全国交通安全運動出陣式、狭山准看護学校入学式
- 4/7... 狭山市マンション管理相談員委嘱状交付式、市民相談員委嘱状交付式、防犯パトロール出発式
- 4/8... 市立小学校入学式
- 4/10... 狭山市消防団入団式
- 4/11 ~ 15・22... 登校交通安全指導
- 4/12... 埼玉県市長会定期総会
- 4/22... 川越総合卸売市場(株)取締役会
- 4/27... 定例庁議
- 4/28... 狭山市防犯のまちづくりに関する協定調印式
- 4/29... 狭山新茶と花いっぱいまつり

■武州ガス、狭山警察署、市が防犯のまちづくりに関する協定を締結

4月28日(木)、武州ガス(株)と狭山警察署、市の三者が「狭山市防犯のまちづくりに関する協定」を締結しました。今後、武州ガス(株)の検針員の方が、犯罪の発生や市内で得た犯罪などに関する情報を警察・市へ通報する支援を行っていきます。



問合せ交通防災課へ内線3694

■5月1日、消防隊による救急支援活動をスタート

年々増加する救急出動の対応策として、消防車を活用したP(消防ポンプ車)、A(救急車)の連携活動を開始します。管



轄の救急車が出動中で、一刻も早く応急処置が必要な事態が発生したときに、最寄の消防署から救急隊員の資格を持った消防隊員が消防車で現場に出動し、応急処置を行います。その後、救急隊に引継ぐことで救命率の向上を図ります。

問合せ警防課へ 2953 7114

■10月、入間地区で廃プラスチック類リサイクル事業を開始

市では、家庭で不要となったプラスチック類を分別収集して再利用する「廃プラスチック類リサイクル事業」を水富・狭山台・相原・奥富地区で行っています。10月からはこの4地区に加え、入間地区でも開始し、収集地区を拡大します。今後、説明会を開催していきますので、皆様のご協力をお願いします。



問合せ資源循環推進課へ内線3630